

De: Louise Côté -
Envoyé: 9 juin 2015 14:18
À: eolien-saint-cyprien
Objet: projet éolien St-Cyprien

Messieurs Bergeron et Haemmerli,

Je suis résidente de Lacolle depuis 24 ans, et je vous soumetts mon opposition au projet éolien de St-Cyprien.

Il y a eu en 2011 une consultation publique pour le projet éolien de St-Valentin, et la population s'est levée pour s'opposer au projet. Quatre ans plus tard, on nous revient avec un autre projet qui se situerait à 2 km du précédent. Les préoccupations de la population sont toujours les mêmes. Même rejet, mêmes arguments, même incompréhension, même dévastation. Appuyés par la population, les maires de huit municipalités de la région ont formé une coalition contre ce projet.

Je m'oppose au projet pour les raisons suivantes:

- protection du territoire agricole, des terres les plus riches du Québec
- les éoliennes perturbent l'environnement: couloir de migration d'oiseaux, habitations à proximité, cohésion sociale.
- dangers des ondes pour la santé humaine
- perturbations des routes durant la construction
- il n'y a que ceux qui ont un intérêt pécuniaire dans l'affaire qui sont d'accord avec ce projet
- il n'y a pas d'acceptabilité sociale pour ce projet dans la région.

En résumé, on ne peut accepter le projet d'un promoteur qui veut faire des profits sur le dos d'une population paisible, surtout en période de surplus d'électricité.

Respectueusement,

Louise Côté

Lacolle, J0J1J0